

- M. Aza Filiatrault, — Surintendant du Bureau de Placement Municipal, au salaire sur le pied de \$900 par année;
- M. Cylien Perron, — chauffeur dans le Département de l'Assistance Municipale, service du Refuge Meurling, au salaire sur le pied de \$800 par année;
- M. J. Albert Beaulieu, — premier commis au Refuge Municipal Meurling, au salaire sur le pied de \$800 par année;
- M. J. Alex. Donato, — deuxième commis au Refuge Municipal Meurling, au salaire sur le pied de \$700 par année;
- M. Hector Paquette, — commis au Bureau de Placement Municipal, au salaire sur le pied de \$700 par année,

les montants nécessaires pour payer lesdits salaires devant être imputés sur le crédit voté pour engagement de personnel nouveau et réajustement de salaires.

3.—(18717) Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, transmettant les applications des applicants à la position d'ingénieur du système de réfrigération

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef, (MM. Hecker et Champagne), pour faire subir des examens auxdits applicants.

4.—(18369) Sur recommandation de l'Assistant-Ingénieur en Chef, il est

Résolu: Que virement du crédit voté pour le nivellement et macadamisage de la rue Boyer, et que ladite somme soit appliquée à parfaire le montant nécessaire pour payer le coût du nivellement de la rue de Lorimier, sur une longueur d'environ 565.6 pieds, partie au Sud et partie au Nord de la rue Gilford.

5.—(18722) Sur recommandation du Chef du Département des Incendies, il est

Résolu: Que le Lieutenant Thomas Jodoin, qui s'est rendu coupable d'une offense contre la discipline, soit réduit au rang de pompier de première classe, à partir du 9 mars courant.

6.—(18722) Sur recommandation du Chef du Département des Incendies, il est

Résolu: Que le pompier Joseph Mercier soit promu au grade de Lieutenant, en remplacement du Lieutenant Thomas Jodoin, qui a été réduit au grade de pompier.

7.—(18697) Sur recommandation du Chef du Département des Incendies, il est

Résolu: D'accepter l'offre de M. G. M. Lehain de faire des photographies de tous les membres de la brigade, à raison de 25c la pièce, soit pour un montant d'environ \$200 à être imputé sur le crédit voté pour dépenses contingentes.

8.—(18735) Sur recommandation du Trésorier de la Cité, il est

Résolu: Que M. J. A. Shea, soit nommé à la position laissée vacante par la promotion de M. Z. Gauthier, Assistant-Paie-Maitre, au salaire que M. Shea reçoit actuellement.

9.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, au sujet des travaux exécutés par la "Cook Construction Company", en rapport avec l'agrandissement de l'Aqueduc, déclarant avoir notifié ladite compagnie d'agir de façon différente, et que celle-ci n'a pas tenu compte de son avis, et qu'il ne voit d'autre ressource pour arrêter les dommages qui peuvent être causés, que de ne plus donner de ligne à l'entrepreneur pour son excavation.

Résolu: D'approuver la recommandation de l'Ingénieur en Chef.

Ajournement.

L. N. SENECAI,  
Secrétaire.

- Mr. Aza Filiatrault, — Superintendent of the Municipal Labor Bureau, at a salary at the rate of \$900 per annum;
- Mr. Cylien Perron, — stoker, in the Municipal Assistance Department, service of the Meurling Refuge, at a salary at the rate of \$800 per annum;
- Mr. J. Albert Beaulieu, — head clerk at the Municipal Meurling Refuge, at a salary at the rate of \$800 per annum;
- Mr. J. Alex. Donato, — second clerk at the Municipal Meurling Refuge, at a salary at the rate of \$700 per annum;
- Mr. Hector Paquette, — clerk at the Municipal Labor Bureau, at a salary at the rate of \$700 per annum,

the sums required to pay said salaries to be charged against the appropriation voted for the readjustment of salaries and engagement of new employees.

3.—(18717) Submitted a report from the Superintendent of Markets, transmitting applications for the position of engineer of the refrigerating plant.

Referred to the Chief Engineer (Messrs. Necker and Champagne), with instructions to examine said applicants.

4.—On the recommendation of Assistant-Chief Engineer, it was

Resolved: To vary a sum of \$816.47 from the available balance of the appropriation voted for the grading and to make up the amount required to pay the cost of grading de Lorimier street, on a length of about 565.6 feet, partly south and partly North of Filford street.

5.—(18722) On the recommendation of the Chief of the Fire Department, it was

Resolved: That Lieutenant Thomas Jodoin, who was guilty of an offense against discipline, be reduced to the rank of fireman of the first class, from the 9th instant.

6.—On the recommendation of the Chief of the Fire Department, it was

Resolved: That fireman Joseph Mercier be promoted, to replace Lieutenant Thomas Jodoin reduced to the rank of fireman.

7.—(18697) On the recommendation of the Chief of the Fire Department, it was

Resolved: To accept the offer from Mr. C. N. Lehain, to make photographs of all the members of the brigade, at the rate of 25c. each, or for a total sum of about \$200, said sum to be charged against the appropriation voted for contingencies.

8.—(18735) On the recommendation of the City Treasurer, it was

Resolved: That Mr. J. A. Shea be appointed to the position which has become vacant by the promotion of Mr. Z. Gauthier, Assistant-Paymaster, at the salary which is now being paid to Mr. Shea.

9.—Submitted a report from the Chief Engineer, anent the works performed by the Cook Construction Company, in connection with the extension of the Aqueduct, stating that he had notified said company to act differently, and that the latter has paid no attention whatever to said notice, and that, in order to avoid the damages which might be caused, than he sees no other means than to cease giving lines to the contractor for excavation.

Resolved: To concur in the Chief Engineer's report.

Adjourned.

L. N. SENECAI,  
Secretary.